



Tag der offenen Türen Heilsarmee Thun



Die Heilsarmee Thun lud am 3. September 2022 zum Tag der offenen Türen ein.
© Christine Eckert / Lizenzfrei

«Em Läbe begägne» – unter diesem Motto lud die Heilsarmee Thun am Samstag, 3. September 2022, zum Tag der offenen Türen ein und präsentierte sich als Kirche und Begegnungsort.

Geboten wurde ein reichhaltiges Programm mit Führungen, Verpflegung, Kinderprogramm und einem Platzkonzert der Brassband.

Bei einer inspirierenden Gesprächsrunde mit dem Stadtpräsidenten von Thun war den Gästen folgendes wichtig: Es braucht Offenheit und Interesse am Gegenüber, wenn wir einander gewinnbringend begegnen wollen. Ehrlichkeit und die Bereitschaft zu vergeben sind wichtig, damit Beziehungen langfristig gelingen.



Die Teilnehmenden der Gesprächsrunde (von links): Martin Küenzi (Moderator), Katharina Jenzer (Hebamme, Talkgast), Jakob Wampfler (Salutist und Mitarbeiter im Passantenheim, Talkgast), Raphael Lanz Stadtpräsident Thun (Talkgast) und Kapitänin Regula Achermann (Moderatorin).

Zur Gesprächsrunde:

Autor

Heilsarmee Thun

Publiziert am

19.9.2022